



Avignon le 6 janvier 2014

Chers adhérents, chers amis,

A vous qui nous suivez depuis bientôt deux ans, **Miradas hispanas** adresse ses meilleurs vœux de plaisir cinématographique. Que cette année nous permette de partager d'autres moments d'émotions et de réflexion.

Emotions et réflexion que n'a pas manqué de susciter notre dernière projection: *La jaula de oro*. Débat passionnant avec Paola Garcia sur un problème, les migrations, que l'Europe connaît aussi. Une soirée dense.

Notre prochain rendez-vous à Avignon sera avec le Chili:

Jeudi 23 janvier à 20h30 au cinéma Utopia

Gloria

film du réalisateur chilien Sebastian Lelio

Pour présenter le film et animer un débat à l'issue de la projection nous accueillerons MARIA POBLETE écrivaine franco-chilienne, auteure de nombreux reportages sur la société chilienne.



Le film raconte l'histoire de Gloria 58 ans, divorcée qui travaille et vit seule dans la société chilienne actuelle. Ses enfants, adultes, ont quitté la maison. Elle fait de sa solitude une fête et passe ses soirées dans les dancings de Santiago. Quand elle rencontre Rodolfo, tout change. Avec cet homme, qui prétend être divorcé depuis peu et dont elle tombe amoureuse, elle va vivre des moments de joie intenses, de partage et d'amour mais aussi la déception. Mais ce qui pourrait la faire sombrer va au contraire lui permettre d'ouvrir un nouveau chapitre de sa vie .

Paulina Garcia a obtenu l'Ours d'Argent de la meilleure actrice au festival de Berlin 2013 pour son interprétation dans *Gloria*

Le film a été sélectionné pour représenter le Chili lors de la prochaine cérémonie des Oscars, dans la catégorie du meilleur film étranger.

Sebastian Lelio, remarqué pour ses deux premiers films *La Sagrada Familia*, en 2006, volontairement provocant, et *Navidad*, plus subtil, en 2009). Dans *Gloria* il fait le portrait, touchant, d'une femme libre, plus libre même qu'elle ne le croit, alors qu'autour d'elle chacun paraît enfermé par ses proches ou ses préjugés.

Sebastian Lelio dit de son film « *Gloria m'a été inspiré par les choses de la vie. Je voulais décrire comment on vit actuellement au Chili et en particulier à Santiago. Il y a en ce moment dans mon pays une énergie portée par la jeune génération, qui pousse au changement. Je le montre dans Gloria en filmant des manifestations étudiantes. Le Chili est effectivement à la croisée des chemins : les habitudes de vie anciennes ne sont pas encore mortes, et les nouvelles n'ont pas encore vraiment émergé. Cette période de mutation était très stimulante, très inspirante pour un film. »*



Le Réalisateur chilien Sebastian Lelio (D), Paulina Garcia (C) et Sergio Hernandez (G) - AFP PHOTO / GERARD JULIEN

Miradas sera aussi à Carpentras!

La veille, **Mercredi 22 janvier, c'est le cinéma Rivoli qui nous accueillera à Carpentras** pour la projection de *La jaula de oro*, à 18h45. Paola Garcia, Maître de Conférence à l'Université d'Avignon, spécialiste des migrations et du cinéma latino-américain animera ce jour là le débart. Ensuite des séances scolaires sont prévues pour les lycéens de la ville. C'est, espérons-le, le début d'une collaboration fructueuse avec ce cinéma de la capitale du Comtat Venaissin!

N'oubliez pas que notre association vit grâce à votre soutien et votre adhésion. Cette adhésion vous permet de bénéficier du tarif de 4 euros lors de nos séances Utopia.

Vous pouvez suivre notre actualité et nous contacter sur
notre page facebook

<http://miradashispanas.free.fr/>

cine.miradashispanas@gmail.com

04 90 85 33 78 et 06 10 32 77 23

A bientôt.